

A Colombia van "El loco y la triste"

● Obra de Juan Rodrígán fue invitada a festival internacional de Manizales.

"El loco y la triste", los personajes de la obra del mismo nombre de Juan Rodrígán, se preparan para viajar a Colombia invitados para participar en el Festival Internacional de Teatro, a efectuarse en Manizales.

De acuerdo a la carta-invitación, la obra fue vista y recomendada a los organizadores de ese encuentro por el dramaturgo nacional Sergio Vodanovic.

Para el prolífico Rodrígán, este es su segundo viaje al extranjero para exhibir su creación.

El año pasado concursó al Festival de Nancy, en Francia, con "El toro por las astas" y "Hechos consumados". Esta última, en breve, también será película.

Juan Rodrígán, hombre sencillo y parco, reconoce que esta buena "racha" no se da habitualmente en el ambiente artístico al que pertenece. "Es bueno para nosotros y para el teatro", atina a decir. Sobre la vigencia de los marginados personajes de su obra en otras latitudes, el creador asegura que "éstos existen en todas partes, sólo con diferentes vocabularios y vestuario".

Agrega que el Festival comprende una semana de actividades. "Después iremos a Bogotá y Cali con la misma obra, llevados por la organización del festival, y luego tenemos intenciones de pasar a Venezuela, pero aún no es seguro. El problema es con Alex Zisis, no le dan mucho permiso en la tele donde trabaja en Teleduc y en una telenovela".

Es probable que "El loco y la triste" vuelva a la cartelera, luego de su viaje a Colombia, pero no a la sala Camilo Henríquez, ya que se encontrará ocupada con un estreno del grupo Imagen.



Desplazados de Rodrígán: exportación no tradicional.

Este montaje está a cargo de la compañía "El Muro", con la participación de Winzia Sepúlveda y Alex Zisis, bajo la dirección de Raúl Osorio. El Festival de Manizales se realizará entre el 15 y 22 de septiembre. Concurren agrupaciones teatrales de América Latina, Estados Unidos y Europa y, aparte de las presentaciones, también se desarrollarán otras actividades complementarias como mesas redondas, diálogos e intercambio de información para conocer el desarrollo teatral en diferentes puntos del mundo. Además, se anuncia un encuentro de críticos y de directores de revistas especializadas para la discusión y exposición de los problemas inherentes a su actividad.

"También tengo lista "Las voces de la ira", anuncia como sacando otra sorpresa creativa.

De sacarla a la luz, tendría tres obras en cartelera: "El loco y la triste", "El toro por las astas", en la sala Alejandro Flores, y la ya mencionada que está lista para el debut. "Y una película...", dice,

Se trata de "Hechos consumados" que comienza a rodarse el 15 de septiembre través de una entidad suiza y por gestión del cineasta chileno Luis Vera. Participan en el elenco, el mismo de la versión teatral, Pepe Herrera, Silvia Marín, Manuel Lattus, Muriela Roi y otros dos actores, aún no designados. Uno de los primeros escenarios serán los sitios eriazos y cuevas existentes en el camino al aeropuerto "Arturo Merino Benítez".

Su estreno se anuncia para enero próximo, en Chile, mientras que ya existen contratos para exhibirla en Noruega, Suecia y Francia.

A Colombia van "el loco y la triste". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A Colombia van "el loco y la triste". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)